

「敬老の日」のごちそう。

9月21日は「敬老の日」。

そんな今日は、高齢の動物に
日頃の感謝の意味も込め
普段はなかなかあたらない
「ごちそう」を用意しました。

午前11時から アジアゾウの「ナナ」へ



手前から、オレンジ、キャベツ、とうもろこし・豆腐！？



そして、
とうもろこし、ぶどう、スイカ、バナナ、ひまわりを
このように並べて用意しました。

その中で、真っ先に食べたのは
今日は「とうもろこし」でした。



そして、問題の「豆腐」にも・・・



おっ！！



おお〜っ！！

上手に長い鼻でつかんで
食べることができました。



そして、大好きなバナナを食べて



スイカも 足で「パカン！」と割って
上手に食べることができました。

そして、午後からは カバの「ダイ」ちゃんにも。



こちらは、「おから」ベースのケーキ型のごちそうです。



果物や、人参を使ってきれいにデコレート
「ダイ」という名前も入っています。

そして、さっそくダイちゃんが出てきました。



ゆっくりと、でも 確実に ごちそうのほうへ



バクッ！ バクッ、バクッ、、



そして、いつものように口を上に向けて
「ゴクン」と飲みこみます。



ケーキ型のごちそうを食べ終えて



お次は「ダイ」「4」「0」
と書いて並べたリンゴも しっかりといただきます。



最後に バナナも食べて
ごちそうさま。

今年の「ごちそう」も おいしかったかな？

「これからも元気に 長生きしてね。」

おびひろ動物園の みんなの願いです。